<冬休み前集会にて>

皆さんに質問です。「秋保中学校に入学して良かったですか?」

来年の新入生の数がほぼ確定し、ここ 2 年間減り続けた秋保中学校の生徒数の減少が止まりました。別の学校に行きたかったのに仕方なく秋保中学校に入学してくる人もいると聞いて、先生方は生徒の皆さんと一緒に、入学して、卒業して良かったと思える学校を目指してきました。良い学校かどうか。答えは今、目の前に並んでいる皆さんです。社会に出てしっかり勝負できる人を育てることです。

秋保中には秋保中ならでは取組がたくさんあります。伝統文化など地域で活躍する人達に授業に入って協力してもらったり、仙台市で唯一「すらら」を授業に取り入れたりしています。皆さんにいろいろな Chance を作っています。2 学期のはじめに 4 つの C の話をしました。目標に向かって Change するためのコツです。このコロナ禍で「できないではなく」、「どうしたらできるか」 pinCh を Chance に変えてほしいと話しました。さて、今 4 つの内 3 つの C が出てきました。残り 1 つは何ですか。その 1 つが最も大事なのです。ヒントをあげましょう。

「ファイト 戦う君の歌を、戦わない奴らが笑うだろう」CMにも使われています。わかりましたか?Challengeです。目標に向かって挑戦する姿、それは最も尊いものだと思います。でも、世間ではその姿を「ダサい」といって笑う人がいます。集団は人の背中を押すことも足を引っ張ることもできます。スポーツを見ていて感じたことはありませんか。あんなに弱かったチームが勝ち続ける、逆にあんなに強かったチームが連敗する。そこにはチームの力が働いています。メンバーー人一人の背中を押す、応援するチームは一人一人の最大限の力を引き出します。そんなチームは何を大切にしているか。一人一人のChallengeする気持ちを大切にしているのです。

明日から始まる冬休み、特に3年生は受験に向けて日々自分との戦いになるかと思います。周りにはそのChallengeを応援している人達がいることにも目を向け、培ってきた秋中魂でしっかり勝負に臨んでください。今発表してくれた3人と同じように新しい年を迎える節目を大切にして、自分にとって何が大切か、何が足りないかを考える機会にし、将来に向けてさらに一歩踏み出すチャンスにしてほしいと思います。

寒さによる道路の凍結やコロナやインフルエンザが心配される季節でもあります。 健康と安全に十分気をつけて元気に新年を迎えてほしいと思います。